
Ne pas juger 
Ce qui me passait par la tête, c'est que nous ne faisons qu'un. 

C'est seulement notre « ego » qui nous sépare. Cependant, comme nous vivons tous dans nos 

univers séparés, et que nous avons tous le libre arbitre dans ce que nous croyons, comment 

nous agissons et quels chemins nous empruntons alors que nous progressons tous vers Dieu, 

certaines choses semblent réelles et d'autres non. Je pense en fait que le seul moment où nous 
penserons tous pareil est le moment où nous disparaîtrons dans la Divinité, à la fin de notre 

voyage de retour d'où nous venons. Ce moment est loin de nous tous. 

Personnellement, bien que j’attende avec impatience ce moment lointain, j'ai aussi hâte au 

voyage, tout comme un enfant attend non seulement avec impatience d'arriver à Disneyland, 

mais aussi avec impatience le long voyage qui l'y mènera. On m'a dit que le voyage et la 
destination ne font qu'un, alors nous devrions accepter les différentes approches de chacun à 

la perfection et apprécier notre propre approche personnelle, avec tous les hauts et les bas. 

Nous devrions apprendre à accepter que tout le monde soit sur la voie et à accepter les 

différents points de vue de chacun, peu importe à quel point ils peuvent sembler disparates 

par rapport à nos points de vue. 

Ceux qui vont dans la mauvaise direction auront la chance de changer de point de vue après 

une période dans l’enfer. 

Donc, comme Jésus l'a dit : « Ne jugez pas. » 

Comme ce sera formidable lorsque nous pourrons tous ramer dans la même direction. Dieu 

sera là pour nous accueillir à la fin de ce voyage. 
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